

Los ferroviarios yanquis NO SE ACEPTAN las bases DE LA SOLUCION

WASHINGTON 17 (9 n.).—El ministro del Trabajo, con objeto de evitar la huelga ferroviaria, ha formulado las siguientes proposiciones: Primera. Reducir las tarifas de transporte en una cuantía equivalente a la reducción de salarios propuesta en julio último. Segunda. Que las compañías retiren su último proyecto de reducción en los salarios. Tercera. Que los ferroviarios anulen el orden de huelga en tanto no resuelva el ministro del Trabajo acerca de la reducción de salarios. En los centros oficiales se abrigaba la esperanza de que serían aceptadas esas condiciones; no obstante, han adoptado ya las autoridades medidas encaminadas a garantizar el abastecimiento de la población y el transporte de los correos.

Un despacho de Cleveland (Ohio) comunica que el presidente de la Unión de Maquinistas ha declarado que las proposiciones del ministro del Trabajo son inaceptables. (Fabra.)

HAY CIERTO OPTIMISMO NUEVA YORK 18 (10 m.).—Quinientos delegados ferroviarios han salido de Chicago provistos de órdenes de huelga selladas y firmadas por los principales jefes. En caso de que las compañías no accedan a las peticiones de los obreros, la huelga empezará el 30 de octubre.

Las compañías, a título de represalia, han enviado una petición al Gobierno para obtener una nueva disminución de salarios de un 5 por 100, pues según las afirmaciones de un representante de la compañía, el tipo del flete depende de la disminución de los salarios. Se anuncia que la huelga actual se extenderá a todo el país. El Comité ejecutivo huelguista ha ordenado a los ferroviarios que se abstengan de cometer actos de violencia.

En los círculos oficiales se espera que podrá evitarse aun la huelga, y la opinión, en general, es optimista. (Radio.)

Dos oficiales aviadores heridos

SEVILLA 17 (11 n.).—Al aterrizar esta tarde un aeroplano pilotado por el capitán Belda y el observador, teniente Merino, se rompió el tren de aterrizaje y el aparato capotó. Los pilotos cayeron debajo. El capitán sufrió heridas en la cara y contusiones, y el teniente, contusiones en la frente y heridas en una mano. El estado de ambos oficiales, que fueron asistidos en la Casa de Socorro, es satisfactorio.

Suicidio de una princesa china

PARIS 18 (2 t.).—La "Chicago Tribune" publica un telegrama de Pekín, no confirmado oficialmente, en el que se da cuenta de que la princesa china, madre de ex Emperador Hsuan-Tsing, se ha suicidado. La fatal determinación la ha motivado el propósito de varios miembros de la antigua familia imperial china de obligar a su hijo a contraer un matrimonio que la familia juzgaba inconveniente. (Fabra.)

La rebelión irlandesa Los prisioneros se sublevan

LONDRES 18 (12 m.).—Según el "Daily Mail", los prisioneros irlandeses detenidos en el campo de concentración de Spike Island se han sublevado y han incendiado los barracones donde se alojaban. Todavía no se han recibido detalles acerca de este hecho. (Fabra.)

En Italia se va a conceder una amnistía general

ROMA 18 (10 m.).—Se asegura que con motivo de las bodas de plata de los Reyes de Italia se va a conceder una amnistía general en favor de los militares, huelguistas y, en general, de todos los individuos condenados por delitos políticos. (Radio.)

Choque de una motocicleta y un "auto"

BILBAO 18 (11,30 n.).—En el Campo de Volantín una motocicleta conducida por Jesús Gómez Alonso, chocó con un automóvil. El conductor de la motocicleta resultó con heridas de pronóstico reservado.

Un hombre gravemente herido en riña

En la plaza de Nicolás Salmerón hubo, a las once y media de la noche de ayer, una sangrienta riña. Entre dos vecinos de la casa número 25 de la ribera de Curtidores, Agustín Gutiérrez, de cin-

Confidencia del desarme LOS DELEGADOS no podrán BEBER LICORES

WASHINGTON 17 (12 n.).—El embajador de Francia está buscando un hotel donde puedan alojarse los 60 miembros de la Delegación francesa que vendrán para asistir a la Conferencia del desarme. Como la Conferencia durará por lo menos tres meses, el hotel será alquilado por este tiempo. Con motivo de la presencia de los delegados extranjeros surge la cuestión de si, vigentes las disposiciones prohibitorias del consumo de bebidas alcohólicas, podrán aquellos beber vino durante su estancia en territorio yanqui. Se dice que, por lo que se refiere a los delegados franceses, el mariscal Foch se desentiende en absoluto de esta cuestión, porque no bebe más que agua. (Radio.)

El retrato de Rubén Darío

Extraordinario interés ha despertado en el mundo intelectual el retrato de Rubén Darío, que tan acertadamente ha instalado el representante de La Nación, señor Baza, en las oficinas de la misma (Gran Vía, 8, entresuelo), por la interpretación que del gran poeta ha sabido dar Vázquez Díaz en los momentos en que buscó la quietud de su espíritu en las solitudes de una cartuja. Ilustres personalidades y distinguido público llenan los salones en que está expuesto y que ayer se vieron honrados con la visita de la infanta Eulalia, que en un cuartillo dejó la impresión que la notable obra le había producido. También dan su opinión por escrito muchos de los escritores y artistas que a diario contemplan el cuadro. Las invitaciones, en la librería Rivadeneyra, instalada en la misma casa.

Preparando alojamiento al ministro

EL FERROL 18 (8 m.).—La Constructora Naval está preparando en el "Jaime I" alojamiento para el ministro de Marina, que con sus ayudantes llegará a El Ferrol para presenciar la botadura del "Cristóbal Colón". El acto se efectuará el día 31, a la una de la tarde. También vendrán para asistir a la fiesta el marqués de Comillas y otras personalidades.

El famoso brillante de Muley Hafid

LONDRES 17 (8 n.).—Ha llegado a esta capital D. Luis Ruiz, director de la sucursal en San Sebastián del Banco de Madrid, que viene, en representación de dicho establecimiento, a recoger el famoso brillante de Muley Hafid, de que tanto se ha hablado.

TEATRO DE LA GRAN VIA

Por decirlo vendemos todos los materiales y enseres. Para tratar, en el mismo, de cuatro a cinco.

POLVORONES, MANTECADOS

Pidanse en los buenos establecimientos de ultramarinos y similares los exquisitos polvorones, mantecados y alfajores de TRIVIÑO (Córdoba), y con especialidad las marcas de Nuestra Señora de los Dolores y el Santo Cristo de Lámpanas.

RECLUTAS DEL REEMPLAZO DE 1921

Interesa en el año saber a LOS QUE NO SON DE CUOTA que pueden RECLUTAR SU TIEMPO DE SERVICIO EN FILAS siendo voluntarios de un año, y que expira el plazo para éste el día 20 del corriente. RECLUTAS DE CUOTA, no olvidéis que sin certificado de inscripción PEQUEÑOS VUESTROS DERECHOS, y la incorporación a filas será en EL PRÓXIMO BREVE. La Escuela Militar "UNIVERSITARIA" AUTORIZADA OFICIALMENTE, contestará gratuitamente a cuanto con este asunto se relaciona, en sus oficinas, Mayor, 21, primera, derecha, de diez a una y de tres a siete. Clases, tarde y noche.

CASA APOLINAR

GRAN EXPOSICION DE MUEBLES VISITAD ESTA CASA ANTES DE COMPRAR INFANTAS, 1 DUPLICADO. Teléfono 29-51 M.

INGENIEROS AGRONOMOS

Antigua Academia de preparación exclusiva para el ingreso en la Escuela.—Director: D. LUIS MONJE, Ingeniero agrónomo.—Cuesta Santo Domingo, 4, segundo (antes plaza Encarnación, 3).

ORO Y PLATA

ALHAJAS PERLAS, BRILLANTES JOYERIA PEREZ HERMANOS las compra y paga siempre a los últimos cambios Zaragoza, 7 y 9. - Madrid

EL LIBRO DEL DIA

LAS FURIAS por Pío Baroja (de las Memorias de un hombre de acción) 5 pesetas. Pedidos: SOCIEDAD ESPAÑOLA DE LIBRERIA. Fortoz, 21. Apartado 420. MADRID

La gracia de los demás



El CHICO.—¿Quiere usted algunos ladrillos para metérselos en los bolsillos, señorito? (De "Judge", de Nueva York.)

Un hundimiento

TRES OBREROS MUERTOS Y NUEVE HERIDOS LISBOA 17 (8 n.).—A consecuencia de la humedad o falta de capón en las paredes, se hundió el edificio una casa en construcción de la barriada Campo Ourique. Resultaron tres obreros muertos, tres heridos de gravedad y seis leves.

Una caja de reptiles

PARIS 18 (9 m.).—Un buque mercante, que se halla actualmente navegando por el Atlántico, es portador de uno de los más extraños regalos que una gran ciudad puede hacer a otra. América no solamente ha querido prestar su valioso concurso a la reconstrucción de Francia con envíos de cuantiosos recursos monetarios y en mercancías, sino que ahora Nueva York remite a la ciudad de París una caja llena de reptiles para reconstituir su colección del Parque Zoológico, que por necesidades económicas durante la guerra se hallaba bastante descuidado.

En automóvil

La Cámara de Comercio se ha dirigido al alcalde llamándole la atención acerca del estado en que se encuentran los servicios de saneamiento, pavimentación de la Gran Vía y habilitación de las calles transversales y del conflicto que podrá producirse si la próxima terminación de los edificios que se están construyendo en dicho lugar no coincide al menos con la de su utilización por falta de las mencionadas obras, que el Ayuntamiento tiene el deber de exigir que estén realizadas oportunamente.

A través del desierto de Sahara

PARIS 18 (4 t.).—Por primera vez se va a intentar el viaje a través del Sahara en automóvil. La caravana, por decirlo así, tendrá que recorrer unos dos mil novecientos setenta y seis kilómetros desde Touggourt, en Argelia, hasta Bourem, en el Níger. La expedición se propone realizar el viaje en quince días. Al frente de ella va M. Kégresse, quien ha estado últimamente practicando ensayos con automóviles sobre las dunas arenosas inmediatas a Arcachón. Compondrán la columna seis automóviles; pero sólo tres de ellos efectuarán el recorrido completo. Las ruedas de los automóviles van provistas de desahoradores y pueden ascender por colinas de regular altura. Uno de los mayores problemas que ha de afrontar es el de la evaporación del combustible de los motores producida por la intensidad del calor, y con ese fin se han fabricado tanques especiales. Si la expedición logra vencer las dificultades de la empresa, dejará resuelto el problema de las comunicaciones entre los puestos militares franceses del interior del norte de África, que en la actualidad requieren el empleo de cuatro meses para llegar a los puntos más distantes.



—¿Y para qué visten ustedes al niño de esa manera? —Para que se vea que es hijo nuestro. (De "Excelsior", de Méjico.)

El cierre nocturno de los cafés

Desde hace tres o cuatro días, y por disposición del director de Orden Público, los cafés y cervotecas de Madrid que tenían abierto su establecimiento toda la noche se han visto en la precisión de cerrar por la madrugada. Algunos cafeteros nos han visitado para exponernos sus quejas, que creamos justas. No se conseguirá con la nueva disposición que todo el mundo se vaya a la cama temprano, pues quedan abiertos otros lugares en donde sí no se puede cenar, al menos se expone quien entra a quedar sin un céntimo en el bolsillo. Además, en Madrid hay mucha gente que tiene la obligación de



LA SEÑORA.—María, tráiganos el otro trozo de carne. LA CRIADA NUEVA.—Se lo ha comido el gato, señoría. LA SEÑORA.—¿El gato? ¿Qué gato? LA CRIADA.—¿Pero no hay gato en esta casa? (De "Le Matin", de París.)

NO SE PREOCUPE

TODOS LOS PLATOS LE SALDRAN BIEN Y DELICIOSOS SI LOS HACE A BASE DE LA FICULA DE LA FLOR DEL PAIZ

MAIZENA

Choque de automóviles IZET BAJA HA sufrido GRAVES HERIDAS

CONSTANTINOPLA 17 (9 n.).—Al dirigirse ayer a Palacio en automóvil el mariscal Izet Baja, ministro de Negocios Extranjeros, para presidir el llamado Consejo dinástico, chocó el vehículo con un tranvía. Fue tan violento el golpe, que Izet Baja fue despedido del asiento y cayó, a unos cuantos metros, en medio de la calle, pero con tanta fortuna, que resultó tan sólo con varias contusiones en un hombro y un brazo. Los médicos que acudieron a curarle le ordenaron reposo absoluto; pero no les hizo caso y marchó a presidir el referido Consejo. El automóvil quedó destruido. (Fabra.)

Alemania piensa pedir mil millones de dólares al Extranjero

BERLIN 18 (2 t.).—El empréstito que Alemania piensa emitir en el Extranjero se elevará a mil millones de dólares, ofrecidos en suscripciones en los Estados Unidos y en todos los países de Europa. Todas las entidades económicas y financieras formarán una Sociedad con estatuto legal para garantizar los intereses y la amortización de este empréstito. (Radio.)

El pleito de Alta Silesia

PARIS 18 (10 m.).—Telegrafían de Berlín a "Le Journal" que el canciller Wirth ha notificado ya al decano del Reichstag su propósito de presentar la dimisión. (Fabra.)

Los partidos gubernamentales

BERLIN 18 (10 m.).—Los partidos gubernamentales han celebrado ayer una deliberación de carácter secreto. En esta reunión, según se asegura, no se llegó a ningún acuerdo. Parece que la cuestión ministerial quedará en suspenso hasta que se reciba oficialmente el acuerdo de las potencias aliadas acerca de la suerte reservada a Alta Silesia. (Fabra.)

MANIFESTACION NACIONALISTA

MUNICH 18 (10 m.).—Al final de una reunión de protesta contra el reparto de Alta Silesia, se organizó una manifestación nacionalista, en la que se produjeron algunos incidentes. Los manifestantes acusaron a gritos al Sr. Rathenau de haber traicionado a Alemania y profirieron mueras contra el diputado socialista Sr. Auer. (Fabra.)

VIARIOS DISPAROS

BERLIN 18 (1 t.).—Durante una reunión del partido populista, celebrada en Müdenscheid, uno de los asistentes a la reunión hizo varios disparos de revólver contra el Sr. Stresemann, sin herirlo. Con motivo de esta agresión han sido detenidos cinco populistas. (Fabra.)

Un notable invento LA AVARIOSIS se curará RADICALMENTE

PARIS 17 (9 n.).—En la sesión celebrada hoy por la Academia de Ciencias, el doctor Roux ha hablado de un descubrimiento que, de confirmarse por nuevos experimentos los resultados ya logrados, ha de figurar en los anales de la ciencia al lado del descubrimiento, también suyo, del suero antidiftérico. Los doctores Fournier y Guérineau han tratado por medio de inyecciones intramusculares de suero antes de bismuto a cien sujetos sífilíticos, logrando curar por completo a los cien. Parece, pues, haberse encontrado ya el remedio que desde tantos años, y con tanto afán, se venía buscando a la avariosis. (Fabra.)

El robo de una vajilla de 30.000 pesetas

BERCELONA 18 (2 t.).—Hace unos dos meses, el súbdito alemán D. Hugo Herberg presentó una denuncia por haberle desaparecido de su domicilio, Copinico, 73, una vajilla de plata valorada en 30.000 pesetas. De buscar a los ladrones se encargaron los agentes D. Marcelino Verdesoto y D. Luis Martínez, que después de algunos trabajos consiguieron detener a un "chauffeur" llamado Magdalena, el cual llevó a los rateros en automóvil hasta el domicilio del alemán y se trajo a Barcelona la plata en el coche. Declaró además que los ladrones se llamaban Enrique Pal Viesente y Pablo Guis. El primero de éstos también está detenido, y como, a su vez, declaró que la vajilla fué vendida a un tal Eloy Riera, comparé éste ante el juez. Confirmó, en efecto, que adquirió los objetos robados, pero los vendió después a Felipe Piñero, platero de Jaén y domiciliado en dicha capital. Por fin la vajilla ha podido ser recuperada en los talleres de este platero, que llegará mañana a Barcelona para prestar declaración.

Las visitas del Sr. Silió

El ministro de Instrucción Pública, acompañado del subsecretario y de los directores generales de Primera Enseñanza y Bellas Artes, ha visitado los salones del teatro Real donde será instalada la Escuela de Instrucción Pública tan pronto como se terminen las reparaciones que allí se hacen. También visitó el grupo escolar Príncipe de Asturias y el Centro General de Pasivos. Ayer realizó la visita a la Escuela Superior de Arquitectura para enterarse de las condiciones de aquel edificio, necesitado de reparaciones urgentes, sin las que se impondría en breve plazo al cierre de la Escuela.

TODOS RECOMIENDAN CALMA

VARSOVIA 18 (1 t.).—La Comisión Interaliada de Oplena ha publicado un orden prohibiendo toda manifestación pública, así como la inserción de artículos que tiendan a excitar al público. Por su parte, el Consejo nacional polaco ha dirigido un llamamiento a la población pidiéndole que acepte las conclusiones del Consejo de la Liga de Naciones y que no responda a las provocaciones del bando alemán. (Radio.)

Robo en la necrópolis fenicia de Palma

PALMA DE MALLORCA 17 (9 n.).—Comunican de Ibiza que han sido detenidos dos individuos, a quienes se encontraron objetos sustraídos de la necrópolis fenicia, donde sin permiso habían realizado excavaciones.

LA BRUJA

PUENCARRAL, SI DUPLICADO CALZADOS. Últimos modelos para la presente temporada. En la casa central, Descarga, 12, Madrid, por telefonía, tenemos surtidos a precios increíbles.

VIAJANTE

experto en la venta de máquinas para escribir necesitamos. Ofertas, por correspondencia y presentaciones: SETH FRANKLIN TYPEWRITER. Tel. Apóstolado 301. Madrid.

SOCIEDAD ESPAÑOLA DE PAPELERIA

Provisionalmente ALCALA, 31, tercero. Hay accionistas. Única casa en España que puede vender las legítimas máquinas de calcular BRUNSWIGA

La mejor máquina de calcular que exista. Pidanse catálogos y precios.

ESCUELA DE CHOFER

Única especializada en esta enseñanza. Sala de prácticas y talleres para las prácticas de los alumnos. MONTECARMEN, CALLE DE APODOLADO, 18. Gran Instituto de aprendizaje. Gran Internado. Clases nocturnas para obreros. INSTITUTO TECNICO DE AUTOMOVILISMO. A.T.O.-C.I.A., 141.

Pinturas Gaias

Líquidas OSO Olanta. Al aceite Cromolin. Esmalte Pintolite. Supram. Venta: Droguerías